

Ethikcharta der Gemeinde Köniz

Köniz schaut hin...

und legt Grundsätze zum Wohl der Kinder und Jugendlichen fest

Wir setzen uns ein...

1. für den Schutz der Würde

Mit Gleichbehandlung, Sorgfalt und Respektieren der Integrität
Grenzverletzungen und Benachteiligungen verhindern

2. gegen Gewalt und sexuelle Übergriffe

Mit Wachsamkeit, konsequentem Eingreifen und Nulltoleranz für
Sicherheit und Unversehrtheit sorgen

3. für ein Aufwachsen ohne Suchtmittelkonsum

Mit Aufklären und bei schädigendem Konsum mit sofortigem
Einschreiten für ein gesundes Aufwachsen eintreten

durch...

frühes Erkennen und Hinschauen

Mit gezielter Hilfe Stabilisierung, Verbesserung und Integration
ermöglichen

gemeinsames Handeln

Mit gegenseitiger Unterstützung, interdisziplinärem Handeln und
vernetzter Arbeitsweise gemeinsam wirksam sein

**Genehmigt am 27.8.2013 durch die Zentrale Schulkommission Köniz und der Abteilungsleitung
Bildung, Soziale Einrichtungen und Sport**